

# Prentsa oharra

## Nota de prensa



### Colocada la nueva pasarela sobre las vías del tren en Zubiaurre

Ya se ha colocado la nueva pasarela metálica sobre las vías de Renfe en Zubiaurre. Se trata de una pasarela que ha sustituido a la anterior de hormigón y que se encontraba deteriorada por el paso del tiempo.

La Concejala de Proyectos Urbanos, Marisol Garmendia, ha señalado que “la pasarela, colocada estos días mediante maquinaria pesada, une los paseos de Zubiaurre y Txaparrene, a la altura del número 46 de la calle Caserío Parada. También se van a acondicionar unas escaleras existentes en uno de los accesos para adecuarlas a las normas de accesibilidad.”

Era una sustitución que estaba pendiente ya que la anterior pasarela estaba ya obsoleta por la corrosión de la estructura que había provocado daños en el hormigón. La nueva pasarela es metálica, pintada en color rojo, tiene una longitud de 12 metros y una anchura de 2 metros. Se han dispuesto los elementos necesarios para colocar pantallas acústicas a ambos lados de la misma

En cuanto a las escaleras, se van a adaptar las mismas y el acceso a la pasarela a las normas de accesibilidad vigentes. El presupuesto de esta intervención es de 196.869 euros.

En la zona se han sustituido anteriormente otras dos pasarelas, una en 2015 y otra en 2016. Esta que se ha cambiado ahora es la última en ser renovada en la zona de Intxaurre.